

El atletismo canario vive una jornada apasionante con el I Meeting Isla de Lanzarote-Ciudad Deportiva Lanzarote

Arrecife (Lanzarote), 02 de febrero de 2026-. El municipio de Arrecife fue sede de la I edición del **Meeting Isla de Lanzarote-Ciudad Deportiva Lanzarote**, que se celebró este fin de semana con la participación de alrededor de 200 atletas de más de veinte clubes procedentes de **Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote, Fuerteventura, La Palma, La Gomera y El Hierro**.

La cita deportiva, una de las más destacadas del calendario regional, se celebró para inaugurar la pista de atletismo de la instalación lanzaroteña, recientemente reformada en su totalidad y homologada con la certificación de la RFEA para albergar competiciones oficiales.

La jornada destacó por la espectacularidad, emoción e igualdad del amplio abanico de pruebas que se desarrollaron a lo largo de cuatro intensas horas: 60, 400, 800, 1.500 y 3.000 mil metros lisos, 60 metros vallas, 3.000 metros marcha mixta, salto de longitud, salto con pértiga, lanzamiento de peso y triple salto.

Apuesta por el atletismo adaptado

Cabe destacar el firme compromiso y el apoyo de la RFEA al deporte inclusivo con la participación de jóvenes atletas de la **Federación Española de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual (FEDDI)**: deportistas del **CD Asociación La Canasta** que tomaron parte en la final de los 60 metros lisos.

La competición alzó el telón con una fase previa en la que los jóvenes atletas lanzaroteños demostraron el gran futuro que tienen por delante en los 60 y 500 metros lisos, triple salto, pértiga y peso.

Dos nuevos récords de Canarias sub 18

El denominador común del encuentro atlético fue la mejora en los tiempos de numerosos atletas y dos nuevos récords de Canarias en la categoría sub 18: el corredor del CAI Gran Canaria, **Pablo Paredes**, lo pulverizó en los 400 ml con un registro de 48"64 en una carrera vertiginosa, mientras que la marchadora del Tenerife CajaCanarias, **Ana González**, hizo lo propio en los 3 mil metros marcha con una marca de 13'43"47 en una gran demostración de talento.

La ceremonia final de entrega de trofeos premió a los dos mejores atletas de la jornada, **Juan José de la Rosa** en la modalidad masculina, y **Lucía Morera**, en la femenina, ambos del Tenerife CajaCanarias.

Las autoridades encargadas de entregar los premios fueron el consejero de la Actividad Física y Deportes de la corporación insular, **Juan Monzón**, la delegada en Lanzarote de la FCA, **Estíbaliz Aguilar**, y la secretaria de la FCA, **Lola Vega**.

El I Meeting Isla de Lanzarote-Ciudad Deportiva Lanzarote fue organizado por el Servicio Insular de Deportes del **Cabildo de Lanzarote** con la colaboración de la **Federación Canaria de Atletismo** (FCA).

Jorge Peris
Maran Marketing